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совещания Общественной комиссии Арамильског.б}~_од~о:,~)u,.kру~~~ .. действующей в 
рамках муниципальной программы «Формированиf iов"р~щiноj)- городской среды 
Арамильского городского округа на 2018-2024 годь;»;угвержденноi{ постановлением 

Администрации Арамильского городского округа- от·26.12.2017 № 588 
13 января 2020 года 15 час. 00 мин. 

Место совещания: 

Свердловская область, Сысертский район, город Арамиль, улица 1 Мая, д.12, каб. № 1. 
1. Участники совещания: 

Никитенко Виталий Юрьевич - Глава Администрации Арамильского городского округа, 

председатель Общественной комиссии; 

Пономарева Марина Адольфовна - ведущий специалист Администрации Арамильского 

городского округа, секретарь Общественной комиссии; 

Зырянова Татьяна Владимировна - главный специалист Администрации Арамильского 

городского округа, член Общественной комиссии; 

Слободчикова Оксана Анатольевна 

градостроительства Администрации Арамильского 

комиссии; 

начальник Отдела архитектуры и 

городского округа, член Общественной 

Тюрин Евгений Станиславович - член Общественной палаты Арамильского городского 

округа, член Общественной комиссии; 

Маркелов Андрей Леонидович - активист Регионального отделения Общероссийского 

общественного движения «Народный фронт «За Россию», заместитель технического директора 

по качеству - начальника группы технического контроля авиакомпании «Уктус», заместитель 

Председателя общественного совета при межмуниципальном отделе Министерства внутренних 

дел Российской Федерации «Сысертский», член Общественной комиссии; 

Патрушева Надежда Аркадьевна - председатель общества инвалидов Арамильского 

городского округа «Надежда», член Общественной комиссии; 

Мезенова Светлана Петровна - председатель Думы Арамильского городского округа, 

член Общественной комиссии. 

Виноградова Татьяна Николаевна - председатель общества инвалидов по зрению 

Арамильского городского округа Всероссийского общества слепых Свердловской области. 

Перевьп.пина Надежда Петровна - председатель Арамильского отделения Свердловской 

областной общественной организации ветеранов (инвалидов) войны, труда, боевых действий, 

пенсионеров государственной службы, член Общественной комиссии. 

2. Повестка совещания: 

1. Утверждение дизайн-проектов, подготовленных с учетом пожеланий жителей, для 

рейтингового голосования по отбору территории, подлежащей благоустройству в 2021 году. 

3. Слушали: 

Пономарева М.А.: - В результате общественного обсуждения на рабочих совещаниях 

Общественной комиссии с приглашением представителей общественных движений и 

собственников бизнеса, бьши внесены изменения в дизайн-проекты, которые сегодня мы 

должны утвердить для участия в рейтинговом голосовании по отбору территории, в 

первоочередном порядке подлежащей благоустройству в 2021 году по федеральной программе 



«Формирование комфортной городской среды». Прошу ознакомиться с представленньwи 

проектами и задать вопросы. 

Слободчикова О. А.: - Предлагаю в первую очередь обсудить проект 1 Мая, так как он 
самый объемный. Помимо пешеходной зоны предусмотрены три сквера, первый между 

улицами Текстильщиков и Ленина, второй напротив СКБ-банка и третий - возле 

адМинистрации. На второй территории, где сейчас заросший пустырь, предполагается 

организовать зону с воркаутом, качели, скамейки современной формы, где можно будет 
посидеть или полежать, открытые беседки. Эту зону можно будет эксплуатировать как 

молодежи, так и мамам с колясками. 

Никитенко В . Ю.: - По сути, мы собираемся произвести перезагрузку существующего 
Благоустройства. Лавочки нужны, необходимо воспитьmать население, приучать к культурной 

среде. 

Перевьппина Н. П.: - С какой целью здесь запланирован подиум? 
Слободчикова О. А.: - Это творческая зона, кто-то может прийти сюда с музыкальньwи 

инструментами и выступить. Кроме того, этот участок удален от жилых домов, что позволяет 

организовать здесь воркаут. 

Тюрин Е. С.: - Где будет располагаться общественная территория? 
Слободчикова О. А.: - От границ частных участков до дороги в пределах «красной» 

линии. Границы пройдут по палисадникам, не затрагивая частные территории, это участки 3 
метра от тротуара. 

Тюрин Е. С.: - Насколько целесообразно делать благоустройство на улице 1 Мая? 
Водовод здесь старый и его скоро нужно будет менять. 

Никитенко В. Ю.: - Все учтено, благоустраиваемая территория не затрагивает этот 
участок. Перед проектированием сделана съемка территории. 

Маркелов А. Л.: - В проекте улицы Садовой не учтены все предложения, оставленные на 
сайте Арамильского городского округа. 

Никитенко В. Ю.: - Мы сейчас обсуждаем проект улицы 1 Мая. Предлагаю вернуться к 
его обсуждению. 

Слободчикова О. А.: - Парковка напротив «Кировского» сдвигается ... 
Тюрин Е. С.: - Почему за счет проекта улучшаем парковки и территории примыкающие 

к частньw торговьw зданиям? 

Слободчикова О. А.: - Потому что разработана общая концепция благоустройства для 
удобства людей, и территория парковки не принадлежит собственникам здания. 

Маркелов А. Л.: - Почему для улицы 1 Мая несколько листов проекта, а для улицы 
Садовой только один? 

Слободчикова О. А.: - Это обусловлено ее значительной протяженностью и несколькими 
участками со скверами, в отличие от компактных территорий по ул. Садовой и ул. Ломоносова. 

Маркелов А. Л.: - Объясните, какие предложения из сайта бьmи учтены в проекте улицы 

Садовая? 

Никитенко В. Ю.: - Мы еще не закончили обсуждать проект по улице 1 Мая. Хочу 
отметить, что для центральной улицы города в процессе проектирования бьmа заложена 

концепция улучшения дорожной ситуации. Организованы дублирующие съезды к зданиям и 

парковки на прилегающих улицах. 

Тюрин Е. С.: - Где будет организован подъезд к частньw участкам? 
Слободчикова О. А.: - Это будет отражено в рабочих проектах. 
Маркелов А. Л.: - Я считаю, что в проекте улицы Садовая не учтены предложения 

жителей. 

Мезенова С. П.: - Вам уже неоднократно разъяснялось, что некоторые предложения 
противоречат строительньw нормам и предстоящему строительству на этой территории ФОКа. 

При обсуждении, на открытом заседании Общественной комиссии с участием жителей и 

представителей бизнеса, обсуждались предложения по этой территории. Они учитьmались в 

проектировании улицы Садовая. Мы подробно обсуждали уже все изменения, поэтому 

предлагаю комиссии проголосовать за утверждение готового проекта. 



Голосование по утверждению проекта для улицы Садовая: 

- восемь из десяти голосов, проект утвержден. 

Слободчикова О. А.: - Продолжим по улице 1 Мая. Прошу обратить внимание, что по 
просьбе жителей внесены изменения в эскизный дизайн проект и оставлены деревья в начале 

улицы, а также парковка перенесена на частную территорию во двор. 

Тюрин Е. С.: - Пусть частники за свой счет делают парковки. 
Никитенко В. Ю.: - Это не частная, а муниципальная территория и места общего 

пользования. Напоминаю, что проектирование автомобильных дорог и парковок производилось 

специалистами в этой области. 

Тюрин Е. С.: - Хорошо, потому что хочется сделать так, чтобы потом не передельmать. 
Мезенова С. П.: - Мы закладьmаем в проект благоустройство, а не капитальное 

строительство. 

Слободчикова О. А.: - Конечно, для города бьmо бы логичнее после Набережной 
продолжить благоустройство улицы 1 Мая, как территории, образующие центр города с 
сопряженными коммуникациями. Проект по улице Ломоносова мы разрабатьmали еще в 

прошлом году, поэтому не будем к нему сейчас возвращаться. 

Никитенко В. Ю.: - Не смотря на то, как пройдет голосование, я понимаю остроту 
необходимости благоустройства улицы Садовая. Поэтому, если она и не победит, то будем 

изыскивать средства, чтобы начать работы вне рамок проекта. 

Мезенова С. П.: - Хочу выдвинуть на голосование предложение о включение в состав 
Общественной комиссии представителя отдела по земельным отношениям, во избежание 

вопросов по участкам. 

Голосование по предложению о включении в состав Общественной комиссии 

представителя отдела Комитет по управлению имуществом Арамильского городского округа: 

- единогласно, решение принято. 

Никитенко В. Ю.: - Предлагаю подготовить статью в газету и на сайт с пояснениями по 
проектам и почему не бьmи учтены некоторые пожелания. 

Мезенова С. П.: - Предлагаю проголосовать по утверждению дизайн-проектов по улице 
1 Мая и Ломоносова. 

Голосование по утверждению дизайн-проектов по улице 1 Мая и Ломоносова: 
- единогласно, проекты утверждены. 

Решили: 

1. Утвердить предложенные дизайн-проекты для вьrnесения на рейтинговое голосование 
по отбору территорий, подлежащих первоочередному благоустройству в 2021году в рамках 

проекта «Формирование комфортной городской среды». 

2. Подготовить статью с ответами и пояснениями на предложения граждан по 

благоустройству отобранных территорий и разместить ее в газете «Арамильские вести» и на 

сайте Арамильского городского округа. 

3. Ввести в состав Общественной комиссии представителя от отдела землепользования. 
4. Разместить утвержденные дизайн-проекты на газете «Арамильские вести» и на сайте 

Арамильского городского округа для организации рейтингового голосования. 

Секретарь Общественной комиссии М.А. Пономарева 
/ 


